



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 02 de junio de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio durante la última semana.

En primer lugar, queremos invitar a las familias a revisar la plataforma Schoolnet para conocer las evaluaciones de sus hijos e hijas, con el objetivo de saber el rendimiento de los estudiantes. Creemos importante la colaboración de los apoderados en esta últimas semanas, considerando que sólo nos queda un poco más de un mes para el cierre del primer semestre.

En otro tema, el Comité de Seguridad Escolar realizó ayer un simulacro de evacuación en el colegio en el que participó toda la comunidad de manera responsable y respetuosa. Para nosotros es importante que los niños, niñas y jóvenes conozcan las vías de evacuación y las zonas seguras de cada pasillo, entre otros puntos, ante una eventual emergencia durante la jornada de clases.

En la misma línea, el Ministerio de Salud y de Educación nos ha solicitado reiterar y reforzar a los padres y apoderados las nuevas recomendaciones sanitarias para mitigar la alta circulación viral y las enfermedades respiratorias, entre las cuales insisten que en la eventualidad de que un niño o niña presente sintomatología respiratoria, éste no debe asistir a clases, con el fin de evitar más contagios y por la alta demanda en los servicios asistenciales.

En otro ámbito, lamentamos la suspensión de clases y las actividades de hoy viernes 02 de junio de 2023, a raíz del corte del suministro de agua potable por parte de la empresa Suralis, ya que no podemos poner en riesgo la salud de nuestros alumnos, funcionarios, administrativos y auxiliares. En ese sentido, agradecemos la comprensión de todas las familias ante un hecho que se escapa de nuestras manos.

De igual manera, les quiero comentar que estamos muy contentos por el alto interés de los padres y apoderados en participar del curso de alemán que impartirá el Goethe-Institut Chile, tras el convenio firmado con nuestro colegio. A las personas que aún deseen sumarse, las inscripciones estarán abiertas hasta la próxima semana al correo: direccion@ialeman.cl

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos y nos vemos el lunes en nuestra querida Schule.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR